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为什么那么多人建群教股票－－为什么那么多人免费教人
炒股选股票 做短线？靠谱吗？-股识吧

一、为什么那么多人免费教人炒股选股票 做短线？靠谱吗？

天下没有免费的午餐，免费教人炒股选股票 做短线——这只是一个诱饵，如果相
信了最后的结局就是“哑巴吃黄连、有苦说不出”。
千万记住股市里的一句话“股市有风险、入市需谨慎”。
（如果一个能在股市里稳赚不赔的人，会把方法告诉他人吗）希望能帮助到你

二、为什么那么多人免费教人炒股选股票 做短线？靠谱吗？

天下没有免费的午餐，免费教人炒股选股票 做短线——这只是一个诱饵，如果相
信了最后的结局就是“哑巴吃黄连、有苦说不出”。
千万记住股市里的一句话“股市有风险、入市需谨慎”。
（如果一个能在股市里稳赚不赔的人，会把方法告诉他人吗）希望能帮助到你

三、为什么经常有人加微信给我推荐股票？

自3.15过后，会陆陆续续的接到许多关于免费推荐牛股，涨停板的电话，可以免费
为你解手中所套的股票，好多人听到是免费，所以也就同意了，然后帮你拉入所谓
的股票群，每天都有老师在直播间讲解股票，教你选股票的战法，现场选所谓的牛
股，其实这种就是骗局，行骗前期的花样，要明白一个道理，天下没有免费的午餐
，免费的往往是最贵的，他凭什么带你，要是真有那么厉害，那他自己炒就好了，
亲戚朋友都不带凭什么带你，他又没吃撑，凭什么每天为你免费讲课，每天为你推
荐所谓的牛股，前期免费讲解股票，推荐股票，只是为了取得你的做信任，后期他
在直播间为你讲解股票的时候，他会无意透露一下自己的高收益，里边听课的托就
会问这是干什么，这么赚钱，带带我们，他就说这是什么什么，刚开始他会表现的
有点不情愿，但拖会配合他起哄，不超几天，他就答应了带大家赚钱，所谓的赚钱
，就是让你做期货，外汇，期权，或配资之类的，如果你也被说的心动了，开户入
金跟着操作了，那你就是入坑了，如果你不开股，他就会把你踢出群，要么重新建
群，如果他真是好心，真心带你，那怎么会把你踢出群，那为什么你其他平台开的
户他不带你，你在他那开户刚开始都会让你有小赚，但后边就是亏的你血本无归，
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后期都会和你说，资金小了不好操作，让你加大资金，加大资金亏了之后，他还会
让你加资金，带你赚回来，人都是贪的，赚钱之后，往往想着赚更多，亏了也不愿
意认输，还会想着搬本，等你发现自己被骗的时候，大多都已经晚了，他们已经赚
够了钱，准备跑路了，所谓的平台，就是他们几个人一起搭建的，现在搭建平台的
人比较多，你亏的那些钱，根本没有流入市场，而是落入他们的口袋，所以一般操
作2 3几个月，赚够钱就跑了

四、为什么很多群免费教学做股票,然后又股东去做黄金,对他们
有什么好处?

免费教学做股票或许是个幌子，推销做黄金交易才是真正的目的。
好处：之一：正规的推销按开户数或交易量提成；
之二：非正规可能用非法的手段来骗客户的钱，比如，不连接实盘，只是模拟盘；
一般新手亏损的概率远大于盈利的概率，账面亏损的资金都被操纵者半途截取了。
希望能帮到你。

五、很多免费的教股票知识群，对他们自己有什么好处？他们真
是不收费，教股票各种知识，管理员态度又客气，每

有好处，这是免费的，还有收费的，免费的给一些票，然后告诉你，想挣更多的加
另一个会员群。

六、很多人建群推荐股票给人教人买股票的他们的目的是什么呢

第一想卖给你软件，第二就是想给你提供投顾业务，就是让你跟他们做
想赚你的钱。
第三就是做原油现货的，准备宰你的 要不就是股权新三板
总之就是换着花样想坑你
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七、为什么总会有人建群教网友买股票对他们有什么好处吗

三个原因：第一，赚取佣金（这是证券公司最喜欢做的事）。
第二，抬高股价，好让自己提前底价买入的，可以快速套现。
（这是所谓的专家、基金、私募等最喜欢做的事）第三，增加股市现金流量。
（这是所谓的政府官员喜欢做的事） 其实最终的目的还是让你缴费成所谓的会员
，每波牛市都会有这样的人到每个群去拉人，其实行情来了，个个都是股神，行情
没了都一样大跌，千万不要听他们吹嘘，要知道，如果他们真有那本事，谁有时间
跟你们扯啊，自己闷头赚钱不就行了。
追问：没有缴费的，真不明其目的追答：你听一段时间就知道了，整天吹嘘涨停，
当然不能说人家一点本事没有，但至少比什么都不懂的普通投资人要强的多，一段
时间以后，要继续享受服务的，就需要加小群，或者推荐你去做什么贵金属、外汇
之类的，你要相信股市是没有雷锋的。
追问：推荐做其他的有，原来我也是怀凝的。
只是不敢确定，这次确定了，谢谢我也这样觉得

八、为什么微信有人指导炒股票？还让人拼命拉其他人进入聊天
群？按说赚钱这种事不应该如此大张旗鼓啊

因为他们提前买入了一只股票，然后到处拉人做下线，让他们也跟风买入，将股票
价格拉高自己获利套现，只要能赚钱谁会在意是否大张旗鼓
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